

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

12 janvier 2026

Centre hospitalier de Vierzon : suspension du chef d'établissement et organisation de l'intérim

À la suite de signalements portant sur le comportement de M. Moreno, directeur du centre hospitalier de Vierzon, la directrice générale de l'Agence régionale de santé Centre-Val de Loire a décidé de diligenter une enquête administrative indépendante.

Le rapport établi à l'issue de cette enquête lui a été remis à la fin du mois de décembre. Il confirme l'existence de faits susceptibles de constituer des manquements aux obligations de la fonction publique et d'être qualifiés de fautes disciplinaires.

Au regard de ces éléments, la directrice générale de l'ARS Centre-Val de Loire a saisi le Centre national de gestion (CNG) et demandé la mise en œuvre d'une mesure de suspension à titre conservatoire. Après examen du rapport, le CNG a décidé de prononcer la suspension de M. Moreno. Cette décision, prise par le CNG, est effective depuis le vendredi 10 janvier au soir.

Afin d'assurer la continuité du fonctionnement de l'établissement et de garantir une présence managériale immédiate sur le terrain, la directrice générale de l'ARS Centre-Val de Loire a confié la direction par intérim à M. Didier Guidoni, qui a pris ses fonctions immédiatement, pour une durée de 6 mois.

La directrice générale de l'ARS Centre-Val de Loire tient à exprimer son plein soutien à l'établissement et à l'ensemble de ses équipes, et sa confiance dans leur engagement au service des usagers. L'ARS restera pleinement mobilisée, aux côtés du directeur par intérim, pour accompagner l'établissement et garantir un fonctionnement serein, respectueux et conforme aux valeurs du service public.

Contact presse : Mathieu MERCIER, Responsable communication
Tél. : 02 38 77 31 23 / ars-cvl-presse@ars.sante.fr